
《经典讲台》福音使命（2） 
 

司布真讲道第 76号 
1856年 4月 27日安息日早上的讲道 

 
 
使徒行传 13:49：“于是主的道传遍了那一带地方。” 
 
第二，我们没有以使徒的方式开展我们的工作。 
 
1.人们普遍抱怨牧师和宣教士传讲的不够。 
 
2.我认为所犯的一个大错误就是没有确定我们使命的神圣性，并且坚持住真理。 
 
3.我担心我们对神圣的巡回布道了解不够。 
 
第三，就是我们没有使徒性的教会。 
 
1.我们的祷告在哪里？ 
 
2.我们也没有使徒的慷慨。 
 
第四，由于之前所发生的其他事情的结果，也许也是部分原因，我们没有像使徒那样拥有圣

灵。 
 
我确定圣灵能够使神的道成功，而我们不兴旺的原因是我们没有圣灵赐我们能力。 
 


